

Reciben en Parlamento ruso a delegación cubana



Delegación cubana visita sede del Parlamento ruso

Moscú, 9 mar (RHC) Una delegación del Ministerio de Salud Pública de Cuba encabezada por la vicetitular Tania Cruz fue recibida en la sede de la Duma Estatal (Cámara Baja del Parlamento ruso), informó hoy la embajada de La Habana.

La también Jefa del Grupo de Trabajo de Salud y Biotecnología en la Comisión Intergubernamental Cuba-Rusia para la Colaboración Económica, Comercial y Científico-Técnica fue recibida por el presidente del Comité de Salud de la Duma, Dimitri Kubezov.

Durante el encuentro ambas partes intercambiaron opiniones acerca del estado y las perspectivas de cooperación en salud e industria biofarmacéutica, el trabajo conjunto de agencias reguladoras y entre

universidades de ciencias médicas, y el desarrollo de ensayos clínicos.

Igualmente, evaluaron las posibilidades de inclusión de medicamentos líderes de la biotecnología cubana en protocolos de tratamiento para el pueblo de Rusia y el fortalecimiento del intercambio científico en especialidades como oncología, endocrinología, genética, ginecología y neonatología.

Con anterioridad Cruz y su comitiva visitaron Belarús, donde tuvieron encuentros en el Senado y en la Academia de Ciencias de esa nación, así como con altos directivos de la salud pública y de empresas productoras de medicamentos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316068-reciben-en-parlamento-ruso-a-delegacion-cubana>



Radio Habana Cuba